



PAR COURRIER ÉLECTRONIQUE

Le 6 septembre 2022

Aux responsables des laboratoires de microbiologie
Aux coordonnateurs-trices techniques de laboratoire
Aux médecins microbiologistes infectiologues
Aux directeurs-trices de santé publique
Aux codirecteurs-trices OPTILAB

Objet : Modification de l'horaire des analyses de détection de la variole simienne au LSPQ

Madame, Monsieur,

Les efforts déployés au cours des dernières semaines en vaccination ainsi que la situation épidémiologique permettent au LSPQ de reprendre son horaire habituel concernant les analyses de variole simienne.

Ainsi, dès cette semaine, l'horaire de réalisation des analyses TAAN pour la détection des orthopoxvirus sera modifié comme suit :

Les analyses seront effectuées les lundi, mercredi et vendredi (heure de réception des derniers échantillons analysés dans la journée : 10h00).

Nous demeurons disponibles pour de plus amples informations,

Cordialement,

Judith Fafard, M.D., FRCPC
Directrice médicale

Hugues Charest, PhD,
Spécialiste clinique
Virus respiratoires et entériques